

- ようこそ新入生！新入生代表にインタビュー
- れいめい教職員コラム
- ジャンプアップれいめい中生！生徒の成長を紹介
- 四コマ劇場「タフだぜ！たふやん」

れいめい中学校があなたの成長を応援する広報誌



「ようこそ新入生！新入生代表にインタビュー」

新入生代表あいさつを務めた正岡未羽さん。

「れいめいを志した理由は、夢に近づくため。校訓、不屈不撓を胸に進んでいきたい。」「世界情勢を報道で目の当たりにして、平和があたりまえでないと感じた。学べることに感謝したい。」と語る姿は、りりしく、立派でした。入学式後に行った未羽さんへのインタビューを掲載します。

—全力で楽しむ—

—れいめいはどんな印象でしたか。

「楽しそう」です。れいめいタイムズ(昨年度の広報誌)に数学の授業が紹介されてて、すごく楽しそうって思いました。

—目標や頑張りたいことはありますか

今は、薬剤師という夢があるので、大学進学を考えて、数学や英語に力を入れたいです。また、小学校から続けているバドミントンも頑張りたいと思っています。

—大事にしていることやあこがれの人はいますか

感謝の心は忘れないようにしたいです。学校や塾に通えるのも両親のおかげなので。

あこがれの人はバドミントン選手の奥原希望さんです。いつも全力でプレーする姿がかっこいいです。だから、勉強も部活も全力で楽しもうと思います。



ご両親は、ちょっとした声かけ以外は未羽さんの自主性に任せているそうです。勉強も自然と習慣づいているとのこと。なんでも全力で楽しむ未羽さんの成長が楽しみです。

学びたいを支えたい

—れいめい教職員コラム—

あなたを応援したい教員が、交替で書くコラム。内容は、勉強のことから趣味のことまで様々です。

「自分で創る」
みなさんはやりたいことや夢がありますか？私は中学生の時、柔道をしていた父から勧められる形で柔道部に入部しました。顧問の先生は柔道経験も無く、私よりも小さく、柔道も強くなかったですが、どんな時も一生懸命で、不真面目な私たちに全力で向き合ってくれる先生が大好きでした。この時は「こんな先生になりたい」という夢を持ちました。それは、外から見える強さや技術ではなく、先生の考え方や行動からそうなったのです。みなさんもこうなりたいと思わされるような出会いや体験がいつかあるでしょうし、もうあったかもしれません。自分がこうなりたかったら、そのために必要な努力を惜しまずがんばりましょう。

今年度かられいめい中学校はコース制になりました。中学生のうちに高校の授業を受けられる先取り授業が魅力的な「文理コース」。部活や自分の興味のあることに打ち込みながら、じっくり学力を高められる、文武両道の「総合コース」。

みなさんのやりたいことに集中できる環境がれいめい中学校にはあります。ここ、れいめい中学校で皆さんだけの道を見つけ、あなただけの中学生生活を創ってみませんか？



中学科長
岩下 将士
教科：数学

ジャンプ U R れいめい 中生!



れいめい生徒会所属のくま(?)
不屈不撓の心をもつ「たふやん」
の日常を描く四コマ劇場



「カッコいい
人になりたい」



野性

中学2年生
福元 優華さん
(串木野小出身)

夢が二つあるという優華さん。一つは獣医師。ずっと飼っていた猫が病気で亡くなってしまった時、お世話になった獣医師さんが、かまれても引っかかれても、優しく対応する姿を見たそうです。「頑張ってる姿がかっこよかったです。」優華さんは、獣医師として動物に愛を持って応える姿にあこがれました。

もう一つの夢は声優。テレビのドキュメンタリーで、台本の内容にこだわり、話し合いを重ねる声優の姿。高いプロ意識がかっこいいなど思ったそうです。

現在は、数学と英語に力を使われているという優華さん。一年生の時、苦手だった数学をのべたい。そう思い頑張っています。

その先にあるのは二つの夢。「かっこいい人になりたいです。」英語を磨けば獣医師や声優として世界で活躍できる。理系の

大学に進むなら、今のうちに数学を得意にしたい。優華さんは夢に向かって成長しています。

一年生の時よりも、人前で話せるようになり、目上の人や時と場に応じて会話ができるようになったという優華さん。「友達や周りの人のかっこいいところはどんどん見習っています。」優華さんの成長理由は、人のカッコよさを目標にできる素直さのにあるのかもしれない。



「進化し続けたい」

中学2年生
横矢 樹さん
(平佐西小出身)

ミッドフィルダーとしてプレーする樹さん。攻撃も守備も担うポジションで、周りを見られるようになってきたそうです。「パスのタイミングや状況を見る判断力

が必要なんです。」自分の課題を意識して、プレーすることで少しずつ身についてきました。

あこがれの選手はマンチェスターシティのグリーリッシュ選手。樹さんは、レベルの高い技術に向上心を刺激されました。練習以外でも、日々の自主練で技術を磨いています。

「勉強では、数学を頑張っています。去年、あまりよくなかったのですが、このままじゃいけないと思って。」

サッカーでも勉強でも、今の自分の課題は何かを考え取り組んできました。将来の夢はサッカー選手。ずっとサッカーを続けたいという思いで前に進んでいきます。

イベントスケジュール

5月～6月	地区別相談会
7/16(土)	一日体験入学
10/22(土)	第1回入試説明会
11/19(土)	第2回入試説明会

詳細は各行事ごとのチラシ、ホームページにてご確認ください!



れいめいの情報が満載のホームページはこちら▲